
[À vélo et en cargo !](#)

Vendredi 16 septembre, dès 17h, la Métropole et Guidoline vous invitent à un rassemblement vélo, sur la prairie Saint-Sever à Rouen.

La Métropole et Guidoline organisent vendredi 16 septembre, à partir de 17h, un rassemblement de vélos et de vélos-cargos, sur les quais bas rive gauche à Rouen, entre les ponts Boieldieu et Pierre-Corneille. L'occasion d'échanger sur la pratique du vélo, essayer un vélo à assistance électrique (VAE) ou un vélo-cargo et vous informer sur Lovélo, le service de location longue durée de vélos de la Métropole. Des défis et challenges vous attendent également sur place. Un moment convivial ouvert à tous les possesseurs de vélos et aux curieux qui désirent tester tous ces engins.

AU PROGRAMME

Goûter et apéritif convivial dès 17h30

Apéritif bucolique et pique-nique sorti de la sacoche.
Petite restauration sur place.
Moment d'échange sur votre pratique du vélo au quotidien.

Balade à vélo sur les quais de Seine

- > Baptêmes à vélo-cargo : triporteur et bi-porteur.
- > Rencontres avec des utilisateurs de vélos-cargos.
- > Tests de vélos-cargos. Faites-vous votre propre idée de l'utilisation que vous pourriez en avoir en ville.

Essai de vélos à assistance électrique

- > Vélo-station Lovélo, la solution de location longue durée de vélos de la Métropole.

Défis et challenges

- > Sur des parcours balisés, course de lenteur, épreuves de conduite de vélos chargés...

Stand de révision/réglage vélo

- > Guidoline sera disponible pour un avis mécanique ou vous assister pour de menus réglages de votre vélo.

Fin du rassemblement à 21h30

Image

[View PDF](#)
2 minutes